

12/05/2020

Tierra Amarilla: Fiscalía abre investigación por festejo del Día del Trabajador que habría generado positivos de Covid-19

La Fiscalía de Atacama inició una investigación de oficio para indagar la realización de una fiesta con motivo del Día del Trabajador, reunión que habría originado una serie de contagios positivos de Covid-19 en la localidad de Los Loros en la comuna de Tierra Amarilla.

Los antecedentes preliminares de esta causa los entregó el fiscal adjunto de Copiapó, Ariel Guzmán Moya, quien indicó que



versiones de prensa dieron cuenta de este encuentro social, el que habría sido organizado por una persona que estaba a la espera de conocer el resultado del examen a la que había sido sometida.

“La Fiscalía abrió esta investigación sin denuncia previa, luego de tomar conocimiento que una persona en la localidad de Los Loros, quien se había realizado el examen para saber si era o no portadora del virus y no habría realizado la cuarentena indicada, organizando una celebración con motivo del Día del Trabajo”, dijo el fiscal.

“La investigación de la Fiscalía buscará establecer si estos antecedentes son efectivos y si los hechos ocurrieron de acuerdo a la información entregada de forma pública en un medio de comunicación, para lo cual ya se ordenaron las diligencias respectivas a personal de la PDI de Atacama. Esto porque de ser así se estaría frente a una infracción al artículo 318 del Código Penal, lo que tiene establecidas las sanciones respectivas y que la institución perseguirá”, indicó el persecutor.

Finalmente, Guzmán reiteró que la Fiscalía ha sido enfática en distintas comunicaciones dirigidas a la comunidad, indicando que desarrollará la persecución penal en contra de todas aquellas personas que pongan en riesgo la salud de la población realizando acciones o actividades que generen riesgo de contagio.